

Pauli gagne à Saanen

Théâtre de la deuxième manche de la Coupe suisse de la spécialité, le slalom de Saanen a vu la participation de plusieurs pilotes fribourgeois. En Coupe Porsche, Hermann Kolly (Marsens) s'est classé neuvième dans la classe 2, alors que Jean-Louis Aebischer (Bulle, Toyota Corolla) a terminé cinquième dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe Interswiss. Du côté des monoplaces, Markus Koelliker (Villars-sur-Glâne) et Heribert Aeby (Chevilles) ont dû respectivement se contenter d'un troisième rang sur trois en formule 3 (1'53"75) et d'une cinquième place sur sept en formule libre (1'48"06). Le seul Fribourgeois à avoir tiré son épingle du jeu a été Walter Pauli (Morat, Alpine A110) qui a gagné dans la catégorie des voitures historiques. LM